
関西広域連合に寄せられた住民からの意見等

平成 23年７月以降、災害廃棄物受入れについて寄せられた関西広域連合本部事務局に寄せ

られた意見は、全て「受入れに反対」の意見。

月 メール ファクシミリ 電話 計

平成23年７月 16 0

不明

月に

数件

16

８月 14 0 14

９月 4 0 4

10 月 4 2 6

11 月 9 1 10

12 月 2 0 2

平成24年１月 5 8 1 14

２月 0 1 10 11

３月 6 0 5 11

計 60 12 16 88

（主な内容）

・災害廃棄物受入れ以外の方法で被災地の支援を行うべき。

・なぜ広域処理しないといけないのかわからない。

・子供がいるので放射線の影響が心配。

・海の汚染が心配。

・関西の安全のためにも災害廃棄物受入れは止めて欲しい。

資料６


